
Êtres d’écoute…

« Celui qui veut devenir Grand,
Doit être tout d’abord serviteur humain. »

Nous cherchons a être considérés par les autres en ayant les plus
belles choses.
Mais n’oublions pas que des personnes ont froids et faim !
Nous  devons  être  là,  pour  les  aider.  Mais  beaucoup  cherchent
plutôt à gagner beaucoup d’argent.
Nous pouvons voir s’étaler les fortunes extraordinaires et ce gens
gardent tous leurs profits pour eux.
Ils flambent leurs argents à deux pas de ceux qui n’ont rien.

Un serviteur humain est pauvre, nous devons avoir un autre regard
et une autre influence dans le monde.

Une façon de servir,  consiste à savoir écouter et  l’écoute,  c’est
accueillir  l’autre  avec  son  coeur  grand  ouvert,  le  regarder,
l’écouter  avec  attention,  c’est  savoir  être  au  service  de  l’autre,
c’est être humble, c’est être un Grand Être de Lumière.


